

Update Emergency BAF - KW 15

Hiermit möchten wir Sie über die aktuellen Binnenschiffszuschläge informieren.

Der bestehende Bunkerzuschlag (BAF) liegt gemäß der Frankenbach-BAF-Skala **im April 2026** bei Stufe 38:

20' leer	40' leer	20' voll	40' voll
€ 52,33	€ 76,92	€ 85,91	€ 127,23

Die von KBN, Rotterdam ermittelten Bunkerpreise liegen nun für den Zeitraum 23.03. bis einschließlich 29.03.2026 vor.

Hieraus ergibt sich für Binnenschiffverladungen **vom 06.04. bis einschließlich 12.04.2026** folgender zusätzlicher „Emergency-BAF“:

20' leer	40' leer	20' voll	40' voll
€ 30,36	€ 44,66	€ 49,72	€ 73,70

Ausschlaggebend für die Berechnung ist dabei das jeweilige Abfahrtsdatum des Binnenschiffes ab Mainz bzw. ab dem Seehafen.

Die sonstigen bestehenden und publizierten Zuschläge verändern sich vorerst nicht. Gerne stehen wir für Rückfragen zur Verfügung.

Frankenbach Container Service GmbH

Update Emergency BAF - week 15

We would like to inform you about the current inland waterway surcharge.

According to the Frankenbach scale, the BAF surcharge **for April 2026** is at level 38:

20' leer	40' leer	20' voll	40' voll
€ 52,33	€ 76,92	€ 85,91	€ 127,23

The bunker prices calculated by KBN, Rotterdam for the period from 23 March until 29 March 2026 are now available.

The following additional "Emergency-BAF" surcharge applies to inland waterway shipments from **06 April up to and including 12 April 2026**:

20' empty	40' empty	20' full	40' full
€ 30,36	€ 44,66	€ 49,72	€ 73,70

The decisive factor for the calculation is the respective departure date of the inland waterway vessel from Mainz or from the seaport.

The existing and previously published surcharges remain unchanged for the time being.
 Please do not hesitate to contact us if you have any questions.

Frankenbach Container Service GmbH